
Herr Ebbinghaus begrüßt, dass die Verwaltung derzeit prüft, auch die privaten 
Sanierungsmaßnahmen aus dem Gebührenaufkommen zu finanzieren.  
 
Es folgt nun die Abstimmung.  
 


